

## Einleitung.

Nachdem auf Allerhöchsten Befehl die Zusammenberufung des 22. Rheinischen Provinzial-Landtages angeordnet war, wurde derselbe nach vorangegangenen feierlichen Gottesdienste in den Hauptkirchen beider Confessionen zu Düsseldorf am 27. Mai 1874 in der Aula der städtischen Realschule — ein neues Ständehaus an Stelle des am 20. März 1872 durch Brand zerstörten ist noch nicht wieder beschafft — von dem Königlichen Landtags-Commissarius und Ober-Präsidenten der Rheinprovinz Dr. von Bardeleben eröffnet.

Seine Eröffnungsrede ward vom Landtags-Marschall, Freiherrn Kaiß von Frenß-Garrath, mit einem dreimaligen Hoch auf Seine Majestät den Kaiser und König, in welches die Versammlung begeistert einstimmte, erwidert.

Zum Vice-Landtags-Marschall war der Freiherr von Geyr-Schweppenburg, zu Aachen ernannt.

Sogleich in der Eröffnungs-Sitzung überreichte der vorsitzende Landtags-Marschall, zugleich in seiner Eigenschaft als Vorsitzender des Provinzial-Verwaltungs-Raths den nach Vorschrift des §. 3 des Allerhöchst genehmigten Regulativs für die Organisation der Verwaltung des provinzialständischen Vermögens und der provinzialständischen Anstalten in der Rheinprovinz vom 27. September 1871 (G.-S. S. 469) von dem Provinzial-Verwaltungs-Rathe erstatteten Verwaltungsbericht über die Ergebnisse der provinzialständischen Verwaltung, nebst einem von dem Director der Provinzial-Irrenheilanstalt zu Siegburg, Geheimen Medicinal-Rathe Dr. Nasse, erstatteten besonderen ärztlichen Berichte über die Wirksamkeit der Irrenheilanstalt zu Siegburg. Beide Berichte wurden nicht nur im Landtags-Büreau offen gelegt, sondern auch an die sämmtlichen Mitglieder des Provinzial-Landtages in je einem Druckexemplare vertheilt. Ebenso gelangten die sämmtlichen vom Provinzial-Verwaltungs-Rathe erstatteten unter den Anlagen befindlichen wichtigeren Referate oder die gestellten wichtigeren Anträge in Druckexemplaren durch das Büreau zur Vertheilung an sämmtliche Mitglieder des Provinzial-Landtages.

Nach 14tägigem Zusammensein wurde der Landtag am 10. Juni 1874 von dem Königlichen Landtags-Commissarius geschlossen.

Anl. 1.

Anl. 2.

# Einleitung

Die Provinzial-Versammlung hat sich im Jahre 1874 in der Hauptsache mit der Organisation der Provinzial-Versammlung beschäftigt. In der Hauptsache hat sie die Organisation der Provinzial-Versammlung in der Hauptsache mit der Organisation der Provinzial-Versammlung beschäftigt. In der Hauptsache hat sie die Organisation der Provinzial-Versammlung in der Hauptsache mit der Organisation der Provinzial-Versammlung beschäftigt.

Die Provinzial-Versammlung hat sich im Jahre 1874 in der Hauptsache mit der Organisation der Provinzial-Versammlung beschäftigt. In der Hauptsache hat sie die Organisation der Provinzial-Versammlung in der Hauptsache mit der Organisation der Provinzial-Versammlung beschäftigt. In der Hauptsache hat sie die Organisation der Provinzial-Versammlung in der Hauptsache mit der Organisation der Provinzial-Versammlung beschäftigt.

Die Provinzial-Versammlung hat sich im Jahre 1874 in der Hauptsache mit der Organisation der Provinzial-Versammlung beschäftigt. In der Hauptsache hat sie die Organisation der Provinzial-Versammlung in der Hauptsache mit der Organisation der Provinzial-Versammlung beschäftigt. In der Hauptsache hat sie die Organisation der Provinzial-Versammlung in der Hauptsache mit der Organisation der Provinzial-Versammlung beschäftigt.

1874  
1875